



「しっかり発言、きちんと報告します」市政に関するご意見・要望をお聞かせください。メールアドレス kyousankaneko@yahoo.co.jp

憲法26条では  
「義務教育は、  
これを無償とする」

# 学校給食費の無償化を求める

「無償化の拡充は、今後も検討していく」と答弁



（金子議員）子どもの貧困対策の一つとして学校給食費を無償化で

きないか。

（学校教育部長）生活保護及び、就学援助の対象家庭には給食費を全額給付している。また、全児童を対象に一食当たり15円を補助。さらに、多子世帯への支援として、第3子以降の児童への全額無償化している。県内で完結している自治体が小中でそれぞれ一校あるが、人口規模が少ない自治体である。本市の児童は3万2千人いて、完全無償化は財政負担が大きく現段階では厳しい。

## 集金方法の改善を

（金子議員）就学援助の基準を引き上げるなどして、無償化の対象を拡充できなか

（学校教育部長）就学援助の認定基準は自治体によつて異なつている。本市は生活保護基準の一・一倍であるが、近隣市より比較的緩やかな基準である。

（学校教育部長）現在、市内の8校が銀行口座引き落としで、47校が手集金。会計の公平・透明性確保のため、公会計の準備を進めている。

## 「公会計化の準備を進めている」

（金子議員）「子どもに学校給食費など大金を持たせるのは心配」との声がある。銀行引き落としするなど、公会計化にできないか。



年末、市川駅前で宣伝する桜井雅人と共産党市議団

## 無償化の対象 引き上げ拡充を



（金子議員）子どもの貧困対策の一つとして学校給食費を無償化で

きないか。

（学校教育部長）生活保護及び、就学援助の対象家庭には給食費を全額給付している。また、全児童を対象に一食当たり15円を補助。さらに、多子世帯への支援として、第3子以降の児童への全額無償化している。県内で完結している自治体が小中でそれぞれ一校あるが、人口規模が少ない自治体である。本市の児童は3万2千人いて、完全無償化は財政負担が大きく現段階では厳しい。

## 集金方法の改善を

（金子議員）就学援助の基準を引き上げるなどして、無償化の対象を拡充できなか

（学校教育部長）就学援助の認定基準は自治体によつて異なつている。本市は生活保護基準の一・一倍であるが、近隣市より比較的緩やかな基準である。

（学校教育部長）現在、市内の8校が銀行口座引き落としで、47校が手集金。会計の公平・透明性確保のため、公会計の準備を進めている。

## 共産党が提案

# 国保料値下げ こうすればできる

公費1兆円で(1人あたり平均)  
3万円引き下げに 健保なしに

財源は 富裕層、大企業から  
例えば 株への課税を欧米並みに  
引き上げれば1.2兆円できる



政策の全文は  
共産党ホームページへ  
[\[QRコード\]](#)

赤旗写真ニュース | 2018年11月4日 | 14926 | しんぶん赤旗をご購読ください  
毎月2回刊行(2月・4月・6月・8月・10月・12月) 1冊235円  
郵便番号: 〒112-0001 東京都文京区千駄ヶ谷4-25-7 電話 03(3425)6111

日本共産党

安倍政治NO！市民と野党の共同で政治を変えよう

日本共産党

12月市議会で日本共産党が提出した意見書との主な内容をお知らせします。しかし、意見書は賛成少数で否決となりました。

## 消費税10%への増税を中止するよう求める意見書

安倍首相は、10月

ます。

1日から消費税率を10%へ引き上げようとしています。あわせて景気対策として軽減税率の導入による飲食料の8%据え置き、小売店等へのポイント還元、幼児教育の無償化などを実施するとしてい

ます。消費税そのものが低所得者に負担が重い「弱い者いじめ」の税金である以上、削減があとをたちません。財源は「アベノミクス」により空

税したことによる欠陥を補うことはできません。最善の景気対策は、消費税を増税しないことです。



「しんぶん赤旗」は、政治・経済だけではなく、文化・スポーツや暮らしに役立つお得な情報が満載です。

暮らしくて立派な、生きる希望がわく「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

日本共産党発行

# しんぶん赤旗

日刊●月3497円  
日曜版●月 930円

**しんぶん赤旗を  
お読みください**

## 無料法律相談会

### 【相談日】

1月8日(火) 高橋 勲  
2月12日(火) 田村陽平  
午後2時から5時

### 【担当弁護士】

### 【場 所】

仮本庁舎です。相談を受けたい方は事前の予約が必要です。党市議会市役所(電話334-1111)共産党控室へご連絡ください。

※生活相談は、毎日受け付けています。  
党市議に気軽に相談してください。



市民フォーラムで市政報告をする金子貞作議員(昨年12月7日)

## 編集後記

▼昨年は災害の多い年でした。日本共産党の立党の精神は、国民の苦難を軽減し、国民が主人公の社会をつくること。今年は統一地方選と参院選で政治を変えるチャンスです。二つの選挙で、日本共産党を伸ばし、野党共闘を成功させて、自民・

公明を少數にさせよう。そして、消費税増税、憲法改悪を中止に追い込みましょう。

## お気軽に相談を

仕事  
くらしの  
悩み

メール: kyousankaneko@yahoo.co.jp

連絡先 金子貞作 337-6184(夜間)

## 国民健康保険料（税） 引き下げへ国の対応を求める意見書

国民の約4人に一人が加入している国民健康保険料は、高すぎてとても払いきれない」との悲鳴があがっています。保険料の滞納世帯は、全国の全加入世帯の15%を越えています。その

健康保険の定率国庫に「持続可能」な制



ことで正規の保険証を取り上げられるな

い事態も起きてい

ます。負担の増額を政府に要望しています。

度への見直しを求める

全国知事会等は、「国保を持続可能とする」ために、国民負担の増額とともに真に「持続可能」な制